

お取引先 各位

2018年11月12日  
田淵電機株式会社  
エネルギー・ソリューション事業本部  
統括 坂本 幸隆

## 高圧産業用パワーコンディショナ事業について

拝啓

貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。  
平素は弊社製品の販売推進にご尽力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて早速ではございますが、11月7日に弊社より発表させて頂きました「事業再生計画案」策定、事業再生ADR手続に基づく債権者会議（第2回債権者会議（続会））の開催並びに今後の予定に関するお知らせ”の中の「本事業再生計画案の概要」の項におきまして、国内の高圧産業用パワーコンディショナ事業からの撤退との記述について、あらためてその具体的な内容につきましてご案内申し上げます。

弊社では、高圧産業用パワーコンディショナ事業について以下の方針で取り組んでまいります。

- ① 既に弊社高圧産業用パワーコンディショナを導入頂きました発電事業者様に対して、アフターメンテナンス等、引き続き継続してまいります。
- ② 現行製品の販売は継続してまいりますので、現在、並びに今後弊社製品で設計をご検討予定の発電事業者様に対し、商品の供給、設計サポート、アフターメンテナンス等、引き続き行なってまいります。
- ③ 全量買取に対応することを目的とした高圧産業用の新製品の開発は、当面見送ることとさせていただきます。

なお、今後再生可能エネルギー事業の主軸になると予測されます「自家消費システム」につきましては、システムの提案、商品の供給等、引き続き現行製品で対応させていただきます。

この度の発表により、お取引先の皆様並びに高圧発電事業者様に多大なるご心配をお掛け致しましたこと、深くお詫び申し上げますと共に、引き続き弊社製品のご愛顧のほど宜しくお願い申し上げます。

敬具